



グレープホーム 安佐物語 新聞

発行年月日 2025年6月15日

水無月を迎えて、初夏の爽やかな陽気とともに、紫陽花が色づき始める季節となりました。青々とした木々の葉は茂り、生命の息吹を感じられるこの頃、季節の恵みを楽しみながら穏やかにお過ごしのことと存じます。一方で、梅雨の足音も近づき、湿気や気温の変化で体調を崩しやすい時期でもあります。どうぞ無理をなさらず、お身体を大切にお過ごしください。

端午の節句

端午の節句といえば「子どもの日」。

昼食には“お子様ランチ風”的オムライスを提供しました。国旗の代わりに、こいのぼりのピックを添えて、季節感たっぷりのメニューに♪皆様、童心に返ったような表情で、とても楽しそうに召し上がっておられました。



ツバメの巣



安佐物語の玄関にツバメが巣を作りました。ツバメが巣を作る家は「繁栄の証」とされ、「縁起の良い鳥」としても知られています。一生懸命にヒナを育てる姿を、温かい眼差しで見守っていました。



パンダとカーネーションをあしらったメッセージカードをお渡しし、記念撮影を実施。カーネーションのアレンジメントフラワーが食卓に彩りを添え、華やかな雰囲気を演出しました。



運動会

春の運動会では、指の体操や玉入れ、釣りゲームなど、身体を動かしながら楽しめる種目を盛り込み、笑顔と笑い声が広がるひとときとなりました。

